

# *Contribuye proyecto japonés al abasto de agua en Cuba*

---



La Habana, 14 ago (RHC) Cerca de cinco mil personas en el municipio especial Isla de la Juventud se benefician con un proyecto japonés de aseguramiento al abasto de agua potable.

La obra fue inaugurada por el embajador de Japón en Cuba, Kazuhiro Fujimura en el contexto del aniversario 90 del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre La Habana y Tokio y arribando al 121 de la llegada de los primeros emigrantes nipones a la nación caribeña.

De acuerdo con el diario local Victoria, el diplomático puntualizó que la iniciativa se realizó con la colaboración de la Organización No Gubernamental Asociación para la Integración y Progreso de las Culturas (AIPC Pandora) en el marco de la Asistencia Financiera No Rembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana del gobierno de Japón.

También, agregó que se trata de uno de los primeros proyectos de cooperación en la nueva era de la nación asiática que se llama Reiwa, la cual ha comenzado a partir del primer día de mayo de este año con la ascensión al trono imperial de nuestro emperador Naruhito.

“Esperamos que el proyecto obtenga gran éxito y acuñe en la memoria de los amigos de la Isla de la Juventud el papel que hemos podido desempeñar. Estamos decididos a seguir colaborando aún más con los proyectos de desarrollo económico y social a favor del pueblo cubano”, concluyó. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/198987-contribuye-proyecto-japones-al-abasto-de-agua-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**